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Liebe Auetaler/innen, 
 
für viele Sportlerinnen und Sportler im TSV Auetal beginnt in diesen 
Wochen eine neue Saison. Beim Fußball, Handball, Volleyball und 
Tischtennis treten Kinder, Jugendliche und Erwachsene im Wettkampf 
gegen andere Vereine aus dem Kreis Harburg, dem Bezirk Lüneburg oder 
sogar dem Land Niedersachsen an. All diesen Auetalerinnen und 
Auetalern wünschen wir für die kommende Saison viel Erfolg und dass sie 
von schweren Verletzungen verschont bleiben. Lasst die Farben des TSV 
Auetal überall leuchten und bleibt dabei immer fair - untereinander im 
Team aber vor allem auch gegenüber den Schiedsrichtern und den Gästen 
und Gastgebern anderer Vereine. Das wünsche ich mir von allen Aktiven 
und den Zuschauerinnen und Zuschauern. 
 
Viele weitere wettkampforientierte Auetalerinnen und Auetaler haben 
gerade mal "Halbzeit". Beim Laufen, Walken, Nordic-Walking oder dem 
Triathlon endet die Saison erst mit dem Kalenderjahr. Das gilt auch für die 
Sportabzeichengruppe: Noch bis zum 31. Dezember haben alle 
Sportbegeisterten die Möglichkeit, das "deutsche Sportabzeichen" 
abzulegen. Hierzu sind auch alle Interessierten eingeladen, die nicht 
Mitglied im TSV Auetal sind.  
 
Viel Erfolg wünschen wir natürlich auch unseren Trampolinturnerinnen und 
-turnern. Seit fast 30 Jahren nehmen sie erfolgreich an 
Bezirksmeisterschaften teil und seit vielen Jahren, mit dem selben Erfolg, 
an Landesmeisterschaften. 
 
Der Vorstand setzt sich das große Ziel, sein Sportangebot zu festigen und 
zu erweitern und dass jedes Mitglied seinen Sport unter optimalen 
Voraussetzungen und Bedingungen ausüben kann. Leider ist das nicht 
immer möglich, weil wir nicht alles selbst in der Hand haben. Wir sind aber 
auf dem richtigen Weg: Endlich können wir über weitere Kabinen verfügen, 
wir haben einen erstklassigen Beachplatz und können drei Boulebahnen 
vorweisen. Über unsere weiteren Wünsche, Vorstellungen und Visionen 
halten wir euch auf dem Laufenden. 
 
Wir wünschen euch weiterhin viel Spaß an und in eurem TSV Auetal. 
 
Carmen Petersen 
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Auetal-News  

gu 
Nach der Saison ist vor der Saison 
 
Dass unsere Vereinsmitglieder nicht nur aus sportlicher Sicht aktiv sind, 
zeigen die Einsätze in, um und auf unseren Sportstätten in den 
vergangenen Monaten: Im Juni ging es los mit der neuen Beachanlage. 
Mit großem Gerät wurde die Grube ausgeschoben und ein Wall rund um 
die neue Anlage angelegt. Unter der Bauleitung von Gaby Brunotte 
schaufelten Volleyballer/innen und Handballer/innen Löcher und 
schütteten Fundamente für die Volleyballpfosten. Rund um das Feld 
wurden Rasenkanten gesetzt. Dass da eine Fachfrau am Werke war, 
erkannten alle Beteiligten, nachdem der letzte Stein gesetzt wurde. Es 
passte haargenau. Karibische Gefühle kamen auf, als die Anlage mit 
neuem Sand befüllt wurde. Jetzt konnten auch die endgültigen Hülsen für 
die Pfosten eingesetzt werden. Das Beachfeld wurde mit Mutterboden 
angefüllt und rundherum wurde Rasen gesät.  
 
Zeitgleich startete das Projekt Boule-Bahn. Der gesamte Bereich musste 
etwa 30 bis 35 cm tief ausgeschachtet werden. Nach und nach wurde 
Mineralgemisch eingebracht und verdichtet. Ganz wichtig war 
anschließend das Wässern, damit sich die Schichten gut miteinander 
verbinden und somit auch jede einzelne Schicht gut verdichtet wird. Jetzt 
heißt es: wässern, verdichten, wässern verdichten .... Bis der Platz dann 
wirklich fest und relativ hart geworden ist, vergeht schon noch einige Zeit. 
Am 6. Juli ging es dann auch in der Halle los. Grundreinigung war 
angesagt. Die Tischtennisabteilung hatte bereits am Vortag alle Tische 
aus dem Geräteraum geholt. Der Durchbruch zum neuen Kabinentrakt hat 
eine Menge Dreck gemacht. Während in der Halle selbst und in den 
Geräteräumen aufgeräumt und gewischt wurde, machte sich Uwe mit 
"Hochdruck" und Unterstützung aus der Badmintonabteilung, an die 
Duschen und Sanitärbereiche. Anke kümmerte sich derweil um die Küche 
- einschließlich eines Imbisses für alle Helfer/innen - und Sarah versüßte 
die ganze Angelegenheit mit leckerem Kuchen. 
 

   
 
Die Fußballer starteten ihr Trainingseinheit am 18. Juli mit einem 
Arbeitsdienst. Der Rötenbrook wurde, dank des Einsatzes der jungen 
Fußballer und Trainer, wieder auf Vordermann gebracht. Es wurde 
gefräst, Boden wurde abgetragen, Rollrasen wurde verlegt und Dünger 
kam auch noch einmal rauf. Die Wetterverhältnisse der darauffolgenden 
Wochen machten es zwingend erforderlich, dass der gesamte Sportplatz 
in Toppenstedt täglich bewässert werden musste.  
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Am 16. August ging es weiter auf dem Rötenbrook. Rechtzeitig zum Start 
in die neue Saison trafen sich Trainer und Spieler der 1. und 2. 
Herrenmannschaft und weitere Helfer in Toppenstedt. Auch die 
Zuschauer/innen sollen sich bei uns wohl fühlen. Der Großeinsatz sorgte 
dafür, dass wir den Rötenbrook wieder präsentieren können. 
 

 
 
Ich bin nicht nur stolz auf die Fußballer, sondern freue mich über alle, die 
sich neben der Ausübung ihres Sports ehrenamtlich für unseren TSV 
Auetal einsetzen.  

Ein riesiges  

DANKESCHÖN 
 

• geht an dieser Stelle an alle Helferinnen und Helfer, die durch ihren 
Einsatz gezeigt haben, wie Vereinsleben funktioniert. Durch ihr 
Engagement haben sie gezeigt, dass wir gemeinsam eine ganze 
Menge erreichen können. Danke. 

• geht auch an meine "Ersthelfer", die mich am 24. Juli nicht auf dem 
Trockenen haben sitzen lassen. Danke Claus, danke Kurt.  

• geht an alle "Sprengmeister", die in den trockenen Wochen (und 
während ihres Urlaubes) den Rasen auf dem Rötenbrook mit Wasser 
versorgt haben. 

• geht auch an die, die es verdient haben, dass ich einmal Danke sage. 
 
All unseren Sportlerinnen und Sportlern, die in eine neue Saison starten, 
wünsche ich Gesundheit und viel Erfolg. Unseren weiteren aktiven 
Mitgliedern wünsche ich natürlich auch Gesundheit und viel Spaß und 
Freude im TSV Auetal. Gute Gesundheit und die besten Wünsche gehen 
aber auch an unsere passiven und fördernden Mitglieder. Danke, für eure 
Treue zu unserem TSV Auetal. 
 
Liebe Grüße 
Carmen 
 



 

   

Interview-Fragebogen Auetal-News 
 
 

Name: Dorit Arias 
 
 
Wohnort: Garstedt 
 
 
Alter: 48 Jahre 
 
 
Familienstand: verheiratet 
 
Beruf: Sachbearbeiterin Controlling 
 
 
Amt/Ämter im Verein: Sozialwartin 
 
Seit wann bist du Mitglied im Verein? Keine Ahnung. Angefangen habe 
ich beim Turnen mit Helga VanHeiden und das ist schon sehr lange her. 
 
Treibst du selbst Sport, wenn ja welchen?  
Handball 
 
Wie lange bekleidest du schon die derzeitige Position(en) im Verein? 
Ich glaube seit 2014 
 
Was macht dir an der Arbeit für den TSV Auetal besonders Spaß?  
Das Amt der Sozialwartin ist zum Glück eine Aufgabe, die nicht wirklich 
sehr viel Zeit in Anspruch nimmt. Ich bekomme die Unfälle oder Schäden 
von Mitgliedern gemeldet, die ich dann an die entsprechenden Stellen 
weiterleite. Das ist zwar immer nicht schön für die Geschädigten, aber 
umso mehr freut es mich, wenn ich später mitbekomme, dass die 
Verunfallten wieder aktiv an ihrem Sport teilnehmen können.  
 
Was würdest du dir für die Zukunft (Verein) wünschen?  
Es wäre schön, wenn sich einfach noch mehr Freiwillige finden würden, 
sich ehrenamtlich im Verein zu engagieren. Trainer und Betreuer werden 
in jeder Sparte immer benötigt. 

 
Wie lautet dein Lieblingsspruch, -vers, -motto?  
 Alles kann, nichts muss! 
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WIR STELLEN UNS VOR!  
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Im letzten Jahr fasste ich den Entschluss eine Boule-Abteilung zu 
machen. Mit Bernd Schäfer habe ich beim MTV Borstel/Sangenstedt 
mal einen Boule-Trainingstag besucht. Rund 20 Boule-Spieler 
wetteiferten auf mehreren Plätzen um Sieg und Punkte. Daraufhin 
trafen wir uns bei Claus Beecken mit 9 Personen, um auf seinem 
Rasen ein provisorisches Boule-Feld abzustecken und spielten gleich 
richtig um Punkte. Alle meinten: „Das könnte eventuell für uns was 
sein“, zumal wir als ehemalige Fußballer die Fußballschuhe bereits an 
den berühmten Nagel gehängt hatten. Wir machten uns Gedanken, wie 
und wo wir einen Boule Platz bauen können. Da kam uns die Idee 
neben den neuen Volleyballfeldern Boule Plätze zu bauen. Wir stellten 
bei unserem 2. Vorsitzenden Dennis Ammann eine Anfrage, ob das 
eine Option sei, Boule Plätze für den TSV Auetal zu bauen. Dennis 
nahm die Idee in seinen Plänen auf und konnte uns mitteilen, dass er 
von der Samtgemeinde das OK bekommen hat Volleyball- und sogar 
drei Boule Plätze auf dem Nebengrundstück der Auetalhalle zu bauen. 
Nun war Eigeninitiative gefragt. Die Planung übernahm Dennis 
zusammen mit Gaby Brunotte und schon ging es los.  
 

     
 

 

Neues aus den  Abteilungen 
 
Neu beim TSV Auetal ist jetzt auch dass Boule-Spiel 
tolle Leistungen 
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Firma Lütchens übernahm die Erdarbeiten und als der Sand für die 
Beachvolleyballfelder verteilt war, organisierte Dennis den ersten 
Arbeitsdienst. Er selbst und Gaby hatten die Planung bestens im Griff 
und so konnten die ehrenamtlichen Helfer für die weiteren 
erforderlichen Arbeiten eingesetzt werden. Volleyballer, Handballer und 
auch einige von unseren Boule-Spielern waren beim ersten Einsatz bei 
den Volleyballfeldern im Einsatz. Fast 40 Helfer sorgten für eine feste 
Umrandung der Felder und Dennis und Gaby sorgten für eine 
professionelle Netzkonstruktion.  

   
Als nächstes waren wir mit unseren Boule Plätzen dran. Auch hier 
übernahmen Dennis und Gaby die Planung und wir, die 
ehrenamtlichen kommenden Boule-Spieler übernahmen sämtliche 
anderen Arbeiten zur Erstellung der Boule-Plätze. Dazu gehörten 
erstmal die Umrandung, wie bei den Volleyballfeldern, und dann der 
Bau der Plätze. Im Internet machten wir uns erst mal schlau und 
Dennis bestellte die erforderlichen Materialien. Es hörte sich alles so 
leicht an. 3 Schichten sollten wir auf unserem Untergrund aufbringen. 
Zuerst die Tragschicht (grober Splitt), dann Ausgleichsschicht (feiner 
Splitt und zum Schluss die Verschleißschicht (sogenannter 
Brechsand). Aber so einfach war es dann doch nicht und nach der 1. 
Schicht musste erstmals mit einem Rüttler verfestigt werden. Nach der 
2. Schicht musste abgezogen werden und dann noch walzen. Genauso 
wurde bei der 3. Schicht verfahren und dazwischen immer ordentlich 
wässern.  Mehrere Stunden/Tage waren wir dabei und waren froh, 
dass uns „Ecki“ Päper mit seinem Trecker tatkräftig unterstützte. Als 
alles so weit fertig war, setzte ich ein Probeturnier auf unserer schönen 
neuen Anlage an. 10 Personen waren gekommen und genossen den 
Boule Start.  
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Hermann Kruse 

Ganz nach dem Motto „Es gibt nur ein Gas und das ist Vollgas“ stecken 
wir nun seit fast 3 Wochen wieder voll in der Vorbereitung für die 
Saison 2019/20. Trainingseinheiten, die vor allem unsere Kondition 
stärken sollen, standen bis jetzt auf dem Plan. Diese ließen uns 
teilweise ganz schön straucheln. Beim letzten  Trainingsantritt wurden 
wir alle überrascht. 
Wir bekamen die Chance spontan unser Sportabzeichen zu 
absolvieren. Zurückversetzt in die Zeiten der Bundesjugendspiele 
standen Weitsprung, Medizin Ball werfen und Sprinten an. 
Anschließend wurde der dazugehörige 3km Lauf durchgeführt. Die 
Einheiten durchliefen die meisten der Damen hochmotiviert und 
 

Handball - Vorbereitung im vollem Gange 



 

 

 
  

dementsprechend erfolgreich. Die sportlichen Aufgaben im Rahmen des 
Sportabzeichens waren eine angenehme Abwechslung zur sonstigen 
Vorbereitung.  
 

 
 

In den folgenden Wochen geht es nun weiter mit der Handballspezifischen 
Vorbereitung, in der unser Trainer Bernd bestimmt noch einige schöne 
Trainingseinheiten für uns bereit hält.  
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Nachdem unsere D-Jugend die letzten Punktspiele noch als 
geschlechtergemischte Mannschaft bestritt, stehen in der kommenden 
Saison nun große Veränderungen für unseren Nachwuchs an. Ab jetzt wird 
die weibliche und männliche D-Jugend getrennt voneinander den 
Punktspielbetrieb gestalten.  
 
Die männliche D-Jugend übernimmt als Trainerinnen-Duo, mit vereinten 
Kräften, Janina Knöfel und Johanna Köster und die weibliche D-Jugend 
wird ab sofort von Sabrina Kumm trainiert. Zum größten Teil sind hier die 
Jahrgänge 2007 und 2008 vertreten.  
 
Eine große Aufgabe steht den frisch gebackenen Trainern bevor. Aus einer 
großen Mannschaft sind nun zwei funktionierende Mannschaften zu 
deichseln. Die Vorbereitung ist bereits gestartet, die natürlich mit den 
notwendigen Einheiten hinsichtlich Technik und Ausdauer gespickt ist, 
wobei der Spaß bei den Kindern natürlich selbstverständlich noch im 
Vordergrund steht.  
Die männliche D-Jugend trainiert Mittwochs von 17:00 Uhr bis 18:30 
Uhr und die weibliche D-Jugend Donnerstags 17:15 Uhr - 18:30 Uhr in 
der Auetal-Halle. Verstärkung wird immer sehr gerne gesehen!!!  
Die neue Saison steht bereits vor der Tür und die Kinder sind hochmotiviert. 
Wir freuen uns über jeden der mit uns kommende Saison auf Torjagd 
gehen möchte!  

Johanna Köster 

 

  
 

Johanna Köster 
 

 

 

 

Umstrukturierung der D Jugend im Handballbereich  
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Auf Nachfrage bei Ernst-Ulrich Wiegels, ob er nicht den Handball-Herren 
ein Trikot sponsorn wolle, sagte er spontan zu. Daraufhin hat Peter Brand 
das Design der Trikots festgelegt. Nun fehlte nur noch der Aufdruck des 
Sponsors. Nachdem auch dies geklärt war, konnten die neuen Trikots 
angefertigt werden. Somit können nun die Handballherren gut gekleidet in 
die neue Saison starten.  
An dieser Stelle noch einmal vielen Dank an den Sponsor Ernst-Ulrich 
Wiegels für seine Unterstützung. 

Carsten Paul 
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Es ist vollbracht; die Volleyball-Beachanlage mit 3 Spielfeldern und 
Handball-Beachanlage ist fertig gestellt!!!  
Dank unseres 2. Vereinsvorsitzenden Dennis Ammann, ein Mann der 
Taten, ist es gelungen in kürzester Zeit diese neue Anlage, inklusive 
Samtgemeinde-Genehmigung, zu verwirklichen.  
Herzlichen Dank auch allen Helfern der Handball-, Fußball-, Trampolin- 
und Volleyball-Abteilung, die schwitzend bei schönstem Sommerwetter 
fleißig mit Hand angelegt haben. Seit Mitte Juli wird nun auf allen Feldern 
gebeacht, was man sogar von der Toppenstedter Straße aus gut sehen 
kann.  
Gleichzeitig, so nebenbei, ist nebenan auch eine 3 Feld Boule-Anlage 
entstanden, die spielfertig auf ihre Einweihung wartet. Bei diesem Angebot 
an Outdoor-Aktivitäten kommt es zu keiner Sommerpause. Alle Aktiven 
sind fleißig weiter im Trainingsprogramm. 

Knuth Lorenzen 

 

Die Volleyballer vom TSV Auetal bekamen Verstärkung 
 

Handballherren mit neuer Spielkleidung 
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Punktspiele 
 

In die neue Saison starten wir mit einer Damenmannschaft und drei 
Herrenmannschaften. 
Die Damen starten erstmalig in der Bezirksoberliga und freuen sich nach 
mehreren Jahren in der Bezirksliga nun auf neue Gegnerinnen. Wer Lust 
hat, unser Damenteam mal in Aktion zu sehen, ist jederzeit herzlich als 
Zuschauer willkommen.  
Das erste Heimspiel gegen MTV Soltau findet am Freitag 4. Oktober 
2019 um 20.00 Uhr statt. 
 
Die Herren spielen wieder in den gleichen Klassen wie im letzten Jahr. 
Die 1. Herren spielt in der Bezirksklasse, die 2. Herren startet in der 
Kreisliga und die 3. Herren wurde in der 2. Kreisklasse gemeldet. 
Wir gehen in das dritte Jahr als Spielgemeinschaft mit dem MTV 
Salzhausen. Dies hat sich sehr gut bewährt und wir sind gut 
zusammengewachsen. 
Leider haben wir zur neuen Saison 6 Abgänge zu verzeichnen, sodass der 
Klassenerhalt zumindest in der 1. und 2. Herren eine Mammutaufgabe 
werden wird, der wir uns aber stellen wollen. 
  
Tischtennisinteressierte können gerne in unseren Trainingszeiten einmal 
vorbeischauen und sich ein Bild vom Tischtennissport machen. Ob Profi 
oder Anfänger, jeder ist willkommen! 

• freitags 19:30 - 22 Uhr in der Auetalhalle in Garstedt  
• montags 19:30 - 22 Uhr in Salzhausen 

  

Wir freuen uns auf ein ereignisreiches Tischtennisjahr und hoffen, ihr 
begleitet uns dabei! 
  

Termine 
Vereinsmeisterschaften (für Erwachsene) finden am 16. November 2019 
statt. 
  

Kindertraining 
Nach den Sommerferien startet das Kindertraining wie gewohnt wieder 
jeden Dienstag um 16.30 – 17.30 Uhr in der kleinen Schulturnhalle. 
Angesprochen sind hier Kinder ab 8 Jahre, die Tischtennis einmal 
ausprobieren und erste Balltechniken erlernen möchten. Aber auch Kinder 
mit Erfahrung im Tischtennissport sind herzlich willkommen.  
 

 
 

Start in die neue Tischtennissaison 2019/2020 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
  

An dieser Stelle geht unser großer Dank, an alle die, die mit viel Liebe und 
Energie dafür gesorgt haben, dass die Wettkämpfe, um das 
Sportabzeichen doch stattfinden konnten. 
 

 
 
Bei bestem Wetter trafen sich am 24.8. Väter und Söhne, kleine 
Fußballstars und deren Familien, um sich gemeinsam zu messen, 
Bestleistungen zu erzielen oder überhaupt das erste Mal beim 
Sportabzeichen teilzunehmen. Mit Bernd Radünz und Hermann Kruse 
machten die „alten Hasen“ vor, wie man den Schleuderball möglichst weit 
befördert. Angestachelt von den tollen Ergebnissen wollte die Papa-Sohn- 
Gruppe dem natürlich nicht nachstehen. Während die Minis sich am 
Schlagball ausprobierten, durften die Väter ihre Koordination mit eben 
diesem Schleuderball unter Beweis stellen. Zuvor wurde schon an der 
Kugel getestet, was so geht. Die Minis machten die Sprintstrecke zu einer 
Ralleybahn und ließen ihre kleinen Beinchen auf dem Rasen freien Lauf. 

   

Sommerfest mit Hindernissen 
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Ganz stark war auch die Gruppe um Matti Radünz, der seine halbe 
Fußballmannschaft motivieren konnte. Diese zeigte dann auch prompt, 
was in der Fußballjugend des TSV steckt. Das dürfte ganz besonders 
Simon Heinrich gefreut haben, der als Abteilungsleiter Fußball, die Papa- 
Sohn-Gruppe verstärkte.  
Natürlich zeigten auch die Mädels, was in Ihnen steckt und absolvierten 
alle Stationen wie alle anderen auch. Großen Anklang fand auch die 
Hochsprungstation. Immer angefeuert von den Mamas und Fans, die das 
bunte Treiben beobachteten. 
Im Anschluss stärkten sich alle bei Kuchen, Kaffee und Kaltgetränken und 
saßen noch gemütlich zusammen. 
 

   
 
Ein kleiner Wehrmutstropfen bleibt. Wir, die Sportabzeichenabteilung, 
fühlen uns vom Vorstand doch sehr allein gelassen. Es wurde nicht im 
Vorfeld besprochen, wer das Sportfest ausrichtet. Trotz Nachfragen wurde 
uns sogar vorgeworfen, wir hätten alle keinen Bock mehr und sollten den 
Scheiß doch selber machen. – Sieht so Vereinsleben aus, vom Vorstand 
vorgelebt??? 

Kati Friedrichsen 

Kabinenanbau feierlich eingeweiht 
 

Auetal-News zum Zweiten 

gu 
Was vor mehr als fünfzehn Jahren als Planung im TSV Auetal begann, 
konnte nun endlich zum Abschluss gebracht werden. Am 16. August um 
16:00 Uhr wurde unser neuer Kabinenanbau an der Auetalhalle durch 
Samtgemeindebürgermeister Wolfgang Krause und unsere erste 
Vorsitzende Carmen Petersen mit einem feierlichen Scherenschnitt für die 
Nutzung freigegeben.  
 



 

 
  Und dabei sah es lange Zeit gar nicht so aus, dass dieses Projekt jemals 

zustande kommt. In den letzten zwei Jahren hat sich der Vorstand 
zusammen mit Klaus Petersen um mögliche Alternativen bemüht, da die 
ursprüngliche Finanzierung des Projektes durch die Mitgliedsgemeinden 
und den Verein nicht sichergestellt werden konnte. Durch einen neuen 
Fördertopf des Landes Niedersachen konnte nun eine Förderbeteiligung 
von über 60% beantragt und genehmigt werden, sodass ein Großteil der 
Baukosten von insgesamt 650.000 € übernommen wurde. Den restlichen 
Anteil trägt die Samtgemeinde Salzhausen als Träger des Gebäudes. Der 
TSV Auetal beteiligt sich im Gegenzug an den Unterhaltskosten bis zu 
einem Gesamtbetrag von 50.000 € in den nächsten fünf Jahren. 
Die Eröffnung wurde von mehr als 60 Mitgliedern, Gemeindevertretern, 
den Architekten und Planern und auch der Presse gebührend bei Wurst 
und Kaltgetränken gefeiert. Nun ist es auch an den Fußballmannschaften, 
die neuen, modernen Räumlichkeiten für ihre Motivation zu nutzen und in 
gute Spielergebnisse umzuwandeln. 
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Im letzten Jahr hatten die Volleyballer die Idee, einen neuen 
Beachvolleyballplatz zu bauen, da der bestehende Platz an der Auetalhalle 
durch die Bauarbeiten des Kabinenanbaus stark in Mitleidenschaft 
gezogen wurde. 
Der Vorstand hat diese Idee aufgenommen und dem Samtgemeinderat 
vorgestellt, da für das neue Areal das Feldstück neben dem Schulhof 
genutzt werden sollte. Durch die gute Präsentation wurde schnell 
entschieden, dass wir eine Fläche von 70 x 50 Metern für unser Vorhaben 
kostenlos zur Verfügung gestellt bekommen. 
So gingen wir mit den Planbungen in die Vollen: Material wurde bestellt, 
Lütchens für die Erdarbeiten beauftragt und viele Helfer für die Arbeiten 
motiviert. Insgesamt mehr als 40 Freiwillige fanden sich zum ersten 
Randsteinsetzen ein. An dieser Stelle ein riesiges Dankeschön an alle, die 
hier über einen Bauzeitraum von sechs Wochen mitgeholfen haben. 
Insgesamt 250 Randsteine, 300 Terrassenplatten, 550 m³ Beachsand und 
fünf Tonnen Beton wurden verarbeitet. Und das Ergebnis kann sich sehen 
lassen. Wir haben mit unseren drei Beachvolleyball-Feldern, dem 
Beachhandball-Feld und auch unseren drei neuen Boulebahnen eines der 
schönsten Beachareale im gesamten Landkreis. 
Seit sechs Wochen sind wir im intensiven Outdoortraining, und die ersten 
positiven Ergebnisse zeichnen sich ab. So konnten unsere jungen Beacher 
durch das regelmäßige beachen die ersten Turniersiege und vorderen 
Tabellenplatzierungen für sich verzeichnen.  
Die Gessamtkosten von 20.000 € musste der Verein dank umfangreicher 
Spenden der Sparkasse Harburg-Buxtehude und der Lotto-Sport-Stiftung 
nicht alleine stemmen. Vielen Dank an beide Organisationen für die immer 
verlässliche Partnerschaft und Zusammenarbeit. Wir freuen uns auch, ab 
dem kommenden Jahr Teil der Beachserie im Landkreis Harburg zu sein 
und jährlich den Sparkassen-Cup auszutragen. 
Für den 14.09.2019 (bei Schlechtwetter alternativ der 22.09.2019) ist ein 
vereinsinternes Beachvolleyball-Turnier geplant. Jeder der Lust hat, sich im 
Sand auszutoben, ist herzlich dazu eingeladen. Alle Informationen hierzu 
folgen auf unserer Homepage.   

 

Neue Beachvolleyballanlage wurde fertig gestellt 
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Dennis Ammann 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Am letzten Sonntag der Herbstferien geht der Auetal-Oktoberlauf in die 13. 
Auflage. Auch in diesem Jahr sind wir wieder Teil des Sparkassen-Heidjer-
Cups und werden wieder die Distanzen über 21 km Halbmarathon, 10,5 km 
Heidjer-Cup, 7,5 km Nordic-Walking und 5,5 km Volkslauf anbieten. 
Highlight wird auch dieses Mal wieder der Hamberg, der mit seiner 
enormen Steigung den Läufern alles abverlangt. Und auch für die Kleinen 
werden wieder die Schüler- und Bambini-Läufe über 800m bzw. 200m 
angeboten. Die Anmeldung ist bereits geöffnet. Alle Informationen findet Ihr 
unter www.auetal-events.de. Wer Lust hat zu helfen und Teil des 
Organisationsteams zu werden, kann sich gerne an Dennis Ammann 
wenden. 
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13. Auetal-Oktoberlauf am 20.10.2019 
 

Der Berg ruft… 
  

Vermietung Rötenbrook 
Ihr sucht nach einem Veranstaltungsort für Eure Feierlichkeiten?  
Dann seid Ihr bei uns richtig. Wir vermieten das Vereinsheim am 
Rötenbrook in Toppestedt für private Veranstaltungen und Feiern bis 
maximal 80 Personen. Alle Informationen hierzu erhaltet Ihr in unserer 
Geschäftsstelle, die auch gerne Eure Reservierung und Buchung 
entgegennimmt.  
 

… oder der Lieblingsspielplatz der Triathleten des TSV Auetal.  
Seit nunmehr 5 Jahren zieht es eine kleine Gruppe von TSV Mitgliedern 
ins Allgäu, um dort ihrem Hobby die Krone aufzusetzten. Frank 
Aschenbrenner, Kristin Arend, Christian Wenck, Kati Friedrichsen, Sigried 
Kruse und Christian Boddenberg begaben sich auf den Weg den 
Kalvarienberg in Immenstadt (20% Steigung) und die anliegenden Berge 
mit bis zu 1500hm zu bezwingen. Vorher galt es, im Alpsee, 1500m – 
1900m zu schwimmen. Im Anschluss an die durchaus anspruchsvolle 
Radstrecke, die für die olympische Distanz 43km und für die Mitteldistanz 
86km betrug, hieß es, den Triathlon mit 10km bzw. 20km laufen zu 
beenden. 
Alle 6 Freunde schafften ihre Strecken, bei smarten 30°C, mit Bravour. 
Kristin belegte in ihrer AK sogar den 2. Platz! 
Man darf gespannt sein wohin die Reise nächstes Jahr führt. 

Kati Friedrichsen 

http://www.auetal-events.de/
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WERBUNG DIE ANKOMMT! HIER KÖNNTE IHR INSERAT STEHEN! 

Dieser Newsletter erscheint in zweimonatigen Abständen und  erreicht einen 
Großteil unserer über 1200 Mitglieder. Damit bewerben Sie direkt die umliegen-
den Bewohner und tragen durch Ihren Geldbeitrag direkt zum Erhalt der großen 
Angebotspalette des TSV Auetal für die hier wohnenden Bürger bei. Die 
Einnahmen kommen ausschließlich der Kinder- und Jugendarbeit zu Gute! 
Wir freuen uns auf Ihren Anruf! 

Melden Sie sich um Näheres zu besprechen bei Holger Jost 
newsletter@tsvauetal.de  

TSV Auetal 
Vertretungsberechtigter Vorstand:  
Carmen Petersen (04173 6426), Dennis Ammann (04173 2212515), Birgit Wind (04173 
6767), Thilo Kistenbrügger (04173 5806824) 
Registergericht: Amtsgericht Lüneburg 
Registernummer: VR 110233 
 
Geschäftsstelle  
Anja Ammann 
Bornbachweg 8 
21441 Garstedt 
Tel. 04173 5993421 
Fax 04173 5993422 
Email: geschaeftsstelle@tsvauetal.de  

 
Hinweis: 
Trotz sorgfältiger inhaltlicher Kontrolle übernehmen wir keine Haftung für die Inhalte externer Links. 
Für den Inhalt der verlinkten Seiten sind ausschließlich deren Betreiber verantwortlich. Dieses 
Internetangebot wird mit größtmöglicher Sorgfalt zusammengestellt. Trotzdem kann für 
Fehlerfreiheit und Genauigkeit der enthaltenen Informationen nicht garantiert werden. Jegliche 
Haftung für Schäden, die direkt oder indirekt aus der Benutzung dieses Internetangebots entstehen, 
ist ausgeschlossen. 

 

 

 

Wir haben auch eine 
Website! 
Besucht  uns unter: 

www.tsvauetal.de 

Termine und Veranstaltungen 

 26.09.2019 - Auetal-Stammtisch – 10 Uhr Im Cafe im EDEKA Volker Meyer 

20.10.2019 – 12. Auetal-Oktoberlauf – 9:30 Uhr Sportplatz Garstedt 

24.10.2019 - Auetal-Stammtisch – 10 Uhr Im Cafe im EDEKA Volker Meyer 

28.11.2019 - Auetal-Stammtisch – 10 Uhr Im Cafe im EDEKA Volker Meyer 

19.12.2019 - Auetal-Stammtisch – 10 Uhr Im Cafe im EDEKA Volker Meyer 

mailto:newsletter@tsvauetal.de
mailto:geschaeftsstelle@tsvauetal.de
file:///C:/Users/Holger/Dropbox/TSV%20Auetal/Vorstandsarbeit/Newsletter/www.tsvauetal.de

